

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 41	S0098/19	08.03.2019
zum/zur		
A0049/19 Fraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
AEROSOL-ARENA		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	19.03.2019	
Kulturausschuss	10.04.2019	
Stadtrat	16.05.2019	

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, bis April 2019 den Stadtrat über die bereits seit Jahren international kulturpolitisch erfolgreich unterwegs seiende Aeerosol-Arena, deren Potential, Prognose, bisherige Förderung durch die Landeshauptstadt Magdeburg sowie Einbindung in das Kulturhauptstadtbewerbungsverfahren zu informieren.

Die AEROSOL-ARENA ist als Ort für die Graffiti – Szene überregional bekannt. Auch das Kulturhauptstadtbewerbungsbüro hat das Potential dieses Ortes erkannt.

Die Kulturverwaltung und das Kulturhauptstadtbewerbungsbüro werden sich daher sobald als möglich mit den Protagonisten verabreden, um die Möglichkeiten einer Einbindung in die Bewerbung zu erörtern.

Insofern trifft der Antrag auf eine bereits bestehende Intention.

Prof. Dr. Puhle